

Weitersagen

Der Auftrag ist erteilt.
Geht hinaus in alle Welt
Und verkündet das Reich Gottes.

Erzählt in der Familie,
dem Partner, den Kindern und Enkeln,
wie ihr das Reich Gottes erlebt,
was ihr darunter versteht,
wie ihr dahin gefunden habt.

Lasst das Reich Gottes aufleuchten
in eurer Umgebung,
bei Freunden, Arbeitskollegen,
Nachbarn, zufälligen Begegnungen,
erzählt, was euch trägt, Zuversicht gibt,
positiv denken lässt
und wider alle schlechten Nachrichten
Hoffnung gibt.

Versteckt euch nicht, wenn ihr mitbekommt,
wo euer Glaube verachtet wird
und arrogant bei Seite geschoben wird.
Sagt, dass ihr das anders seht
und gut damit zu Recht kommt,
zwar ohne Beweis aber mit guten Erfahrungen.